



プロジェクト名称

Global Dormitory Project

プロジェクト活動概要

芝浦工業大学に国際学生寮ができてから三年目になる。今までの活動としては近所の公園の夏祭りに参加して外国の料理を留学生と一緒に売り、仮装をして近くの幼稚園に訪問をするなどして地域の人とも関わってきた。しかし、地域交流はもちろん、寮生と芝浦工業大学の学生との交流は薄いと感じられる。スーパーグローバル大学 (以下 SGU と記す) に採択された今、グローバル化に向けて本学生と留学生の交流を通して、本学生の世界に通用する人材として成長していかなければいけない。そこでまず寮から本学生へのグローバル化への意識向上を目的として、寮生・留学生・本学生・地域の方、皆が気軽に、楽しむことができる異文化交流イベントを企画・実施する。

活動状況報告 & 活動写真など 活動期間：2015 年 6 月 20 日 ～ 9 月 30 日

7 月 5 日 Face to Fence

Face to Fence という地域の小学校で行われたイベントへの参加をした。このイベントはフェンスに飾る絵を描くというイベントだった。寮生も含めた留学生 10 人で参加した。普段体験できないようなイベントであり、楽しみながら留学生と本学生の交流を図ることができた。



寮生と留学生



作成の様子



イベントのポスター



フェンスに飾られた絵

7月11日七夕祭り

留学生に日本文化を知ってもらうため、七夕祭りを実施し、あらかじめ折り紙の飾りつけと本学生、留学生に短冊を笹につけてもらった。当日は笹を寮一階に設置し、花火を行った。



寮一階に設置した笹と短冊



寮玄関に設置した笹



皆が書いた短冊



参加者の集合写真

7月24日、25日夏祭りへの参加

自治会が主催する夏祭りへ出店をした。出店したものはマレーシアの飲み物である“バンドン(写真4)”とマレーシアの“パラータ(写真5)”である。地域の夏祭りということで、小さなお子様からお年寄りと様々な年代の地域の方と留学生が交流することができた。また、出店したものがマレーシアの食べ物・飲み物ということで地域の方に楽しみながら食文化の紹介をすることができたと思う。



バンドン



準備の様子

今後の活動計画、目標、意気込みなど

今後は10月にハロウィンパーティー、11月にスポーツ大会、12月にクリスマスパーティーを実施する予定です。

各イベントでは基本的に英会話を行い、留学生と日本人学生の交流を楽しみながら企画を開催します。寮の学生以外からの参加も募り、多くの方が英語を学びながら楽しめる企画を作ろうと考えています。イベントの開催場所は基本的に寮の1階の多目的ルームです。海外の文化と英語を学びつつ、人の輪を広げられる空間を作ろうと思います。